

Filière spatiale

Cannes accueille les professionnels et les investisseurs aux 3^{èmes} Rencontres du Spatial dans la région PACA le 12 décembre 2024

**Au CINEUM de Cannes – 13 Avenue Maurice Chevalier à Cannes-La Bocca
Toute la journée de 9h00 à 17h00**

Évènement uniquement réservé aux professionnels et obligatoirement sur inscription

Lien pour découvrir le programme et s'inscrire : [Les rencontres du spatial en région sud](#)

La Mairie de Cannes, l'Agglomération Cannes Lérins et le Pôle SAFE – en partenariat avec le Centre National d'Etudes Spatiales (CNES), le Commandement de l'Espace, la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, ainsi que les sociétés ACRI ST et Bertin Technologies – accueillent **le jeudi 12 décembre 2024 les professionnels, investisseurs et porteurs de projets spécialisés** au CINEUM de Cannes pour participer aux « **3^{èmes} Rencontres du Spatial en région Sud** ».

Cet évènement d'envergure, organisé dans le cadre du pôle métropolitain Cap Azur, vise à **soutenir et valoriser les entreprises françaises du spatial** ainsi que d'accroître la visibilité des nouveaux opérateurs du Newspace¹. Il confirme ainsi la place du bassin cannois **comme pôle spatial historique** au sein de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur.

L'édition cannoise prévoit ainsi des interventions et des tables-rondes d'experts. En outre, **elle innove en proposant des séquences de courtes présentations de startups** avec la possibilité de présenter des projets à des financeurs. Enfin, un **espace d'exposition permettra de découvrir de façon inédite les dernières technologies spatiales**.

La filière du spatial fait partie intégrante de l'ADN cannois. Depuis près d'un siècle, Cannes est au centre de toutes les conquêtes du ciel et de l'espace. Cela a commencé dès 1929 avec la création des Chantiers aéronavals Etienne Romano afin de construire des aéronefs, avions et hydravions. Elle est l'une des principales locomotives du spatial autour de Thalès Alenia Space, seule usine d'Europe d'assemblage intégral des satellites, dont le siège est installé à Cannes depuis 2007. Il est le premier employeur des Alpes-Maritimes avec plus de 2 000 salariés. Plus récemment, le Palais des Festivals et des Congrès de Cannes a accueilli pour la première fois les finales internationales « Act In Space » en février 2023. Et une édition cannoise du plus grand Hackthon spatial international au monde été organisée en 2022 pour la cinquième fois consécutive au Campus universitaire Georges Méliès. Ces évènements ont permis de mettre en lumière des initiatives locales innovantes en la matière.

¹ Le « newspace » se caractérise par l'entrée de nouveaux opérateurs dans la conquête du spatial telles que les entreprises du secteur privé.